

**LA MUNICIPALITÉ ET LE CONSEIL GÉNÉRAL
AINSI QUE TOUTE LA POPULATION D'OULENS-SOUS-ÉCHALLENS**

ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Paul-Ami BEZENÇON

*membre du Conseil général, ancien municipal
ancien président du Conseil général*

Paul-Ami a été unanimement apprécié pour ses compétences, son sens de la communication, son écoute et sa générosité, aussi bien par les petits que par les grands.

A sa famille, ils adressent tous leurs vœux de réconfort et leur sympathie la plus sincère.